

Espera Gobierno federal nueva medición de la pobreza 2013-2014

POR ARMANDO RUIZ

El próximo año el Inegi dará a conocer la nueva medición de la pobreza en el país, correspondientes al 2013 y 2014, en lo que será la primera evaluación de los programas sociales del sexenio del presidente Enrique Peña Nieto, adelantó Rosario Robles, secretaria de Desarrollo Social.

"Sabemos cual va a ser el examen, estamos trabajando para responder bien en el examen y salir mejor evaluados en esta encuesta que aplica el Inegi a partir de agosto ya de este año. Tuvimos reunión ya con los gobernadores para alinear todos los esfuerzos en función de los indicadores y podamos ya tener un impacto positivo", precisó.

De acuerdo con el último reporte de Coneval de 2010, en México había 53.3 millones de pobres, de los cuales 11.7 vivían en pobreza extrema o alimentaria.

En este sentido, la funcionaria federal destacó que a lo largo un año 8 meses al frente de la Sedesol, se ha logrado un rediseño de la política social en el país, "que va más allá de la contención o administración de la pobreza".

"Estamos rompiendo la idea de una política social que simplemente otorga una dádiva, a una política que involucra a la comunidad, que le pide opinión a la comunidad y que la convierte en el eje rector, es un cambio sustancial", agregó.

Ante alumnos de la Escuela Nacional de Cuadros del PRI, la titular de Sedesol señaló que junto con el presidente Peña Nieto, se decidió iniciar una política social de "nueva generación", que dejara de ser asistencialista como se venía aplicando en los últimos 12 años.

"El Programa Oportunidades tuvo sus éxitos y es reconocido, mejoró la educación y la salud de algunas generaciones de mexicanos, las niñas por ejemplo, gracias a la beca de oportunidades pudieron muchas ir a la escuela y esto permitió igualar la participación de niños y niñas", admitió.

No obstante, lamentó que pese a las millonarias transferencias monetarias de este programa, la pobreza siguió igual, por lo que en la actual administración federal se decidió hacer cambios y vincularlo a una salida productiva.

"No se puede romper la pobreza si condenamos a la gente simplemente a recibir una dádiva y esto supone una gran transformación cultural. Diseñamos que esta transferencia monetaria se convirtiera en una base temporal para que esa familia pudiera estar vinculada a un proyecto productivo", añadió Robles.

En el auditorio "Plutarco Elías Calles" de la sede nacional priísta, la titular de Sedesol anunció además que a partir del próximo ciclo escolar las becas de estudio que se otorgan con el Programa Oportunidades, se extenderán hasta la educación superior, puesto que cada año 200 mil estudiantes que son beneficiados por este incentivo concluyen sus estudios de bachillerato.

Acompañada por el presidente nacional del PRI, César Camacho, la secretaria general, Ivonne Ortega y la senadora Diva Gastelum, Rosario Robles indicó que a partir de 2015, 180 mil jóvenes que concluyan la educación media superior tendrán una plaza en

Continúa en siguiente hoja



Fecha 06.07.2014	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

el Sistema Nacional de Empleo del Gobierno federal.

Al cumplirse un año de la Cruzada Nacional contra el Hambre, Rosario Robles detalló que se ha logrado un avance al atender a 3 millones de los 7 millones que se tiene como meta para 2015.

Por su parte, el presidente nacional del PRI, dio una cordial bienvenida a la secretaria de Desarrollo Social y le colocó un distintivo del tricolor.

"A quien los priistas sentimos muy cerca, porque compartimos filosofía política, porque compartimos principios y porque compartimos proyecto de país, ese que ganó hace poco más de dos años en las urnas y ese que se gana todos los días, el reconocimiento que dan los resultados, porque Rosario, ustedes, y yo somos profundamente peñistas. Por eso querida Rosario, eres fraternalmente bienvenida a tu casa y con los tuyos, que somos todos nosotros."